



#EPISCOPADOMEXICANO

Iglesia, en contra de la reforma

ADEMÁS, UN JUEZ EN COLIMA
OTORGÓ UNA CUARTA
SUSPENSIÓN PROVISIONAL

POR F. GARCÍA Y D. MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Conferencia del Episcopado Mexicano se mostró en contra de la reforma al Poder Judicial presentada por el presidente López Obrador, pues indicó que la misma no responde a una revisión íntegra del sistema judicial, ni garantiza una mejor impartición de justicia, “más aún, afecta la autonomía del Poder Judicial y pone en entredicho la división de poderes”, señala.

En tanto, ayer por la noche, el Juez Segundo de Distrito en Colima concedió una cuarta suspensión provisional contra la reforma, y ordena detener la discusión y aprobación de la misma en el Congreso de la Unión, así como en los congresos estatales. El martes se dio una suspensión definitiva en otro juicio de amparo. ●

ALERTA DE
EU

- Congresistas expresaron su preocupación por la relación comercial.

10

REPRESENTANTES FUERON LOS QUE FIRMARON DOCUMENTO.